

MEETING INTERNATIONAL

CONTRE LA GUERRE

SAMEDI 22 OCTOBRE, À PARIS



Des interventions

de militantes et militants venus d'AFGHANISTAN, d'ALLEMAGNE, de BIÉLORUSSIE, de RUSSIE et d'UKRAINE, du BURKINA FASO, des ÉTATS-UNIS, de FRANCE, de GRANDE-BRETAGNE, de PALESTINE et par vidéomessages d'IRAN, du SRI LANKA et de CHINE. La FRATERNITÉ OUVRIÈRE combattant contre la guerre !



Plus de 1 800 travailleuses, travailleurs et jeunes réunis

à l'initiative du Parti ouvrier indépendant démocratique



Les femmes de la délégation du Rhône au meeting

Et vous n'en avez pas entendu parler à la télé, ni à la radio !

Les membres de la délégation du Rhône tiendront des

RÉUNIONS DE COMPTE-RENDU

aujourd'hui devant toutes celles et tous ceux qui le souhaitent (écrire à rhone.poi@gmail.com).

Et dès ce lundi à 18h lors de la permanence de *La Tribune des travailleurs* au café Le Fennec, place Bahadourian (Lyon 3e).

Aux participants au meeting international du 22 octobre

Chers et chères camarades,

Le meeting international contre la guerre vient de s'achever.

Vous avez sans doute ressenti, comme nous tous, avec émotion le souffle de la fraternité ouvrière qui unit tous ceux qui ont pris la parole dans ce meeting. Oui, la fraternité ouvrière, celle qui relie entre eux tous les exploités et tous les opprimés du monde entier quels soient leur langue, leur pays d'origine, leur culture. Vous avez ressenti le souffle de ceux qui rejettent la guerre.

Un parti a organisé ce meeting et rendu cet événement possible, le Parti ouvrier indépendant démocratique. Ce parti, nous vous proposons de le rejoindre dès ce soir. Pourquoi ?

Notre parti est ouvrier donc internationaliste.

Nous avons accueilli des travailleurs de pays dont pourtant les gouvernements sont en guerre les uns contre les autres. Nous rejetons le chauvinisme, le racisme et la xénophobie. Travailleurs, nous refusons de voir les travailleurs des autres pays comme des ennemis.

Dans ce meeting, le Parti ouvrier indépendant démocratique a donné sa position : « *L'ennemi est dans notre propre pays* », ce sont « nos » patrons et « notre » gouvernement Macron de guerre à l'intérieur et à l'extérieur. Les adhérents du POID participent aux grèves qui se développent et qui dessinent la nécessaire lutte d'ensemble pour en finir avec ce gouvernement de misère et de guerre.

Personne ne sait ce qui va se passer dans les prochains jours.

Ce que l'on sait, c'est que les travailleurs ne doivent compter que sur leurs propres forces, décider eux-mêmes leurs revendications et les formes de leur action. Ils doivent prendre leurs affaires en mains, personne ne doit décider à leur place.

Ce mouvement, c'est celui de l'émancipation des travailleurs par eux-mêmes. C'est pour y aider que nous avons constitué le POID.

Ce parti est le vôtre, c'est celui de tous les travailleurs. Construisons-le ensemble.

En rejoignant le POID ce soir, à la fin de ce meeting historique, vous rejoindrez nos camarades du Comité ouvrier international contre la guerre et l'exploitation qui mènent dans le monde entier la lutte contre la guerre, inseparable de la lutte contre le capitalisme. Vous vous engagerez dans le combat pour libérer la société du régime de la propriété privée des moyens de production, la société du profit. C'est-à-dire le combat pour le socialisme et l'internationalisation ouvrière.

En rejoignant le POID, vous rejoindrez le parti qui, dans les colonnes de *La Tribune des travailleurs*, chaque semaine, permet aux travailleurs et aux jeunes de connaître la vérité sur les agissements, les plans, les projets des capitalistes exploitateurs et de s'inscrire aussi sur le combat de résistance des travailleurs dans le monde entier.

Par votre adhésion, le POID parlera d'une voix plus forte pour dire : les travailleurs ont le droit d'avoir un parti à eux, un parti qui refuse tout soutien au gouvernement fauteur de guerre, un parti de lutte de classe.

Le bureau national du POID

ADHÉREZ AU POID POUR CONSTRUIRE L'INTERNATIONALE OUVRIÈRE !

ABONNEZ-VOUS À LA TRIBUNE DES TRAVAILLEURS !